



Spielenachmittag macht Sommerpause bis Oktober

Ab Oktober 2023 bietet die Bürgerstiftung immer am 3. Dienstag im Monat allen, die Spaß und Freude am Skat-, Binokel- oder Canasta- und Rommé-Spiel haben, diesen "Offenen Treff" an, um mit Gleichgesinnten Karten zu spielen.

Wir möchten jetzt schon neue Teilnehmer zur Kartenspiel-Runde einladen. Schauen Sie doch einfach mal vorbei.

Wir bedanken uns bei allen Kartenspielern/innen für Ihre Teilnahme und den Spenden.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im Oktober.